



BAYERISCHER VERFASSUNGSGERICHTSHOF

PRIELMAYERSTRASSE 5
80335 MÜNCHEN

TELEFON (089) 5597-3178 oder 3177
TELEFAX (089) 5597-3986

München, 22. November 2017

Informationsbesuch aus Österreich

Pressemitteilung

Am 20. November 2017 war beim Verfassungsgerichtshof eine Delegation des Österreichischen Verfassungsgerichtshofs unter Führung seines Präsidenten Prof. Dr. Holzinger zu Gast. Im Rahmen eines Fachgesprächs erörterten die Teilnehmer insbesondere das rechtliche Verhältnis zwischen dem Verfassungsgerichtshof und dem Bundesverfassungsgericht sowie das Verhältnis von Verfassungsgerichtsbarkeit und Fachgerichtsbarkeit. Auch die Entwicklung der Rechtsstaatlichkeit in Europa war Thema der Gespräche. Vorausgegangen war ein Besuch einer bayerischen Delegation beim Österreichischen Verfassungsgerichtshof im Jahr 2016 zur Vertiefung der wechselseitigen Beziehungen.



Bayerischer Verfassungsgerichtshof

